

Kreis Viersen

Neues Amt für Infrastrukturthemen

[10.09.2019] Im Amt für digitale Infrastruktur und Verkehrsanlagen bündelt der Kreis Viersen alle Themen im klassischen Straßenbau und des digitalen Ausbaus.

Alle Themen der Infrastruktur bündelt jetzt der Kreis Viersen im Amt für digitale Infrastruktur und Verkehrsanlagen. Damit reagiert die nordrhein-westfälische Kommune laut eigenen Angaben auf die steigende Bedeutung des Breitband-Ausbaus und der digitalen Infrastruktur. „Für die Zukunftsfähigkeit des Kreises ist der Ausbau des schnellen Internets elementar“, sagt Landrat Andreas Coenen. „Wir sind hier schon seit zwei Jahren mit einem Breitband-Koordinator sehr gut aufgestellt. Das neue Amt für digitale Infrastruktur und Verkehrsanlagen führt nun alle Themen des klassischen Straßenbaus und des digitalen Ausbaus zusammen.“ Wie der Kreis Viersen weiter mitteilt, werden in dem neuen Amt Planungsaufgaben ebenso erledigt wie die Unterhaltungsaufgaben weiterhin vom Baubetriebshof in Viersen-Süchteln aus gesteuert werden.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Kreis Viersen